

Enseignement important à méditer

« Les moments qui vont venir seront des moments plus ou moins difficiles dans l'énergie. Vous aurez des moments de très grande fatigue.

Qui pourra vous donner l'énergie qui vous manque et qui vous est nécessaire si ce n'est vous-mêmes ? Vous direz : « ce n'est pas facile de demander à soi-même de donner de l'énergie à notre corps ». Nous vous dirons : « non seulement c'est très facile, mais cela deviendra nécessaire pour vous ! »

Vous pouvez cependant demander de l'énergie à la Particule Divine qui demeure en vous et qui a une puissance considérable, mais conjointement vous pouvez bien évidemment faire appel à Dieu, Créateur de toute vie, Dieu qui vous entoure de toutes parts puisque Dieu est la Vie !

Ceux qui ont un ressenti par rapport au règne végétal peuvent demander à la manifestation de Dieu dans le règne végétal de compléter le ressourcement, de compléter l'aide que vous avez de l'intérieur et que vous aurez à ce moment-là de l'extérieur, de Dieu dans ses multiples manifestations. Vous pouvez également demander de l'aide au règne minéral.

Dieu est partout ! Vous voyez Dieu partout où se posent vos yeux. Apprenez à voir Dieu en vous-mêmes, apprenez à le voir en toutes les personnes qui vous entourent. Dites-vous que tout ce qui est Vie est Dieu en manifestation !

Si vous demandez de l'aide à Dieu, ne lui donnez pas une forme car Il a toutes les formes de la Création, aussi bien la forme du Soleil que celle de la Terre, puisqu'initialement Dieu a donné aux dieux créateurs la capacité de former les Soleils, les galaxies, les étoiles, les planètes. Les dieux créateurs ont une immense puissance, la puissance de la Source.

Dans les moments que vous vivrez, vous serez de plus en plus dans ce que vous supposerez être des états de fatigue ou de grande lassitude, des envies de ne plus continuer votre route sur ce monde, des envies de dire « stop ! La vie n'est pas celle que j'espère ! »

La vie est cependant exactement celle que vous devez vivre dans cette fin de cycle, parce que c'est dans cette fin de cycle que vous avancerez le plus, plus que lors de toutes les vies que vous avez vécues sur ce monde et sur de multiples autres mondes.

Une renaissance est toujours plus difficile qu'une mort à un état pour revivre à un autre. En ce moment, non seulement vous vivez la petite mort, c'est-à-dire la mort de ce que vous avez été, la mort de ce que vous êtes encore dans cette troisième dimension, mais parallèlement vous vivez une renaissance ; alors comment ne pas imaginer que c'est très difficile pour vous ?

Bien évidemment c'est très dur pour vous ! Bien évidemment, même pour votre âme ce n'est pas toujours facile ! Cependant votre âme a des capacités insoupçonnées. Certes, pendant vos moments de repos et de méditation, vous pouvez parler à votre âme, mais maintenant nous vous demandons de parler au Divin en vous davantage, d'essayer de reconnaître cette source immense d'énergie et de faire en sorte qu'elle se manifeste dans votre corps.

Si le soir, avant de vous endormir, vous demandez au Divin en vous de régénérer votre corps de matière, de le réharmoniser, il exaucera votre demande. Le Divin entend tout ! Il voit tout puisqu'il est vous !

Vous n'avez pas conscience d'être autre chose que ce que vous voyez de vous-mêmes, autre chose que votre aspect matériel ; cet aspect matériel n'est qu'une illusion, qu'un rêve ! Votre vie réelle se situe ailleurs, dans d'autres réalités ! Dans ces autres réalités se trouve ce qu'il y a de plus beau : votre Divinité et votre âme. Donc il faut absolument que vous arriviez à rejoindre ce que vous êtes dans une autre réalité pour ne faire plus qu'un, être unis dans l'Un !

C'est beaucoup plus facile que vous ne l'imaginez ! Il faut simplement y croire, il faut simplement que chacun de vous se dise : « actuellement je suis telle personne, mon miroir me renvoie l'image de cette personne, mais cette image n'est qu'une illusion ! Si à l'intérieur de moi il n'y avait pas une particule de vie extraordinaire, mon image ne bougerait pas, ne vivrait pas ! Ce serait un habit totalement vide ! »

Posez-vous les questions suivantes : « qu'est-ce qui permet le mouvement ? Qu'est-ce qui donne cette force à mon corps ? Qu'est-ce qui suscite mes pensées ? Qu'est-ce qui génère l'Amour et la Joie ? Est-ce ma partie humaine qui génère tout cela ?

Certes votre partie humaine est imprégnée de tout cela ! Votre conscience humaine peut générer des pensées, des pensées d'Amour ou des pensées inférieures, mais qui donne la vie à cette conscience humaine ? La réponse est toujours la même : votre Partie Divine, votre âme, puisque la Partie Divine est reliée en permanence à votre âme.

Lorsqu'une âme quitte le corps de matière, celui-ci devient inerte parce que l'essence même n'est plus dans ce corps. Cela devrait vous interroger et vous dire : « si l'âme et la Partie Divine quittent mon corps, celui-ci ne vit plus, mais si elles sont dans mon corps et que je vis, elles ont la possibilité gigantesque de m'aider à évoluer, de m'aider à prendre conscience de qui je suis et de ce que je suis ! »

Qu'est-ce qui vous permet de respirer ? Certes c'est votre corps, mais qu'est-ce qui donne l'énergie nécessaire à votre corps pour le faire ? Qui met de l'éclat dans vos yeux quand vous regardez ceux que vous aimez ou tout simplement lorsque vous êtes joyeux ? C'est votre corps de matière ? Non ! C'est votre âme éclairée par votre Partie Divine !

Réfléchissez sur tout cela ! C'est d'une grande importance pour votre futur ! A partir du moment où vous intégrerez réellement ce que vous êtes, vous deviendrez ce que vous êtes !

Il faudrait que vous développiez cela en vous avec beaucoup plus de certitude, avec beaucoup plus de confiance.

Votre Partie Divine et votre âme attendent la sollicitation de la conscience humaine, car la conscience humaine est une toute petite partie de la vie qui est enfouie quelque part en vous-mêmes et qui s'exprime. Vous avez l'impression qu'il n'y a que l'expression de votre petit moi, l'expression de ce que vous êtes en tant qu'individu sur ce monde qui compte !

Maintenant, il va falloir penser que derrière le petit moi il y a votre Je Suis, votre vraie réalité, et cette vraie réalité vous sera réellement nécessaire pour la renaissance qui vous est promise. Elle vous sera également nécessaire pour pouvoir affronter les transformations et aussi affronter certaines expériences.

Lorsque vous ressentez l'Amour Inconditionnel, lorsque vous êtes en harmonie avec tout ce que vous êtes et avec tout ce qui vous entoure, vous posez-vous la question : qui me donne ce bonheur, cette sensation de sérénité, de joie profonde et d'Amour Inconditionnel ?

Nous allons vous donner la réponse : c'est uniquement la manifestation de votre Divinité et de votre âme ! Par moment et de plus en plus, et même si vous ne vous en rendez pas compte, votre Divinité se manifestera. Par moment elle inondera votre vie et vous en serez infiniment heureux.

Si vous ne continuez pas à solliciter ce trésor qui est en vous, votre Divinité se retirera un petit peu, elle attendra un autre moment favorable, et le petit moi continuera à s'exprimer, à se plaindre, il continuera à exprimer des énergies inférieures et il ne saura pas que derrière lui il y a ce gigantesque Etre de Lumière et d'Amour qui pourrait se révéler à lui en un clin d'œil ; cependant son Amour est tellement immense qu'il attend son heure car il ne veut rien brusquer. L'Amour ne brusque pas, il donne, mais le petit moi est en demande d'Amour, même s'il ne s'en rend pas compte.

Plus vous avancerez, plus le petit moi, cette petite personnalité, sera à la recherche de cet Amour, de cet idéal, de cette fusion, parce qu'il doit en être ainsi et parce que c'est ainsi que vous fonctionnerez, dans la fusion de l'Un.

Enfants de la Terre, nous aimerions tellement que pour vous cette fusion se fasse tout de suite, demain, et que vous laissiez de côté toutes les tribulations de votre petit moi, que vous acceptiez tout simplement ce que vous êtes !

Nous entendons les réponses des humains qui nous disent : « oui, mais il faut que nous gérons notre vie, il faut que nous travaillions, que nous fassions ceci et cela ». Nous répondons : « pourquoi ne gérez-vous pas votre vie en fonction de votre Je Suis, en demandant en permanence de l'aide à cette particule de Dieu qui est en vous ? Tout vous serait tellement plus facile ! »

Le petit moi des humains se noie en permanence dans ses propres contradictions, il se noie dans l'énergie qu'il génère, il se noie dans sa propre souffrance. Parfois, lorsque que c'est trop douloureux, il fait appel, mais il se noie même dans cet appel car cet appel est entouré de doutes, de révolte et de souffrance.

Alors faites en sorte que ce petit moi ne se débâte plus dans tous les problèmes existentiels. Essayez de demander que la voie soit libre afin que vous puissiez réellement cheminer sur le chemin qui mène à votre propre transformation, à votre propre unité. Essayez de ne plus avoir de manque d'unité entre votre partie humaine, votre âme et votre Partie Divine. Vous êtes « un », il ne doit plus y avoir de séparation, il doit y avoir fusion.

Dès que vous exprimerez une plainte, un jugement, une souffrance, posez-vous la question : « qui a exprimé cela ? Et la réponse viendra tout de suite : c'est mon petit moi, c'est ma personnalité. Alors petit à petit, essayez de demander à l'Energie Divine qui est en vous d'aider cette petite personnalité, de faire en sorte que ce rêve, parce que votre vie est un rêve, ne soit pas un cauchemar mais un magnifique rêve, un rêve qui vous mène de plus en plus vers les sphères supérieures, ces sphères de Lumière et d'Amour, et vous verrez que tout changera dans votre vie.

Si rien ne change dans votre vie, c'est que vous n'êtes pas en alignement avec votre âme et votre Partie Divine et que vous êtes encore trop dans l'humain.

Nous savons que ce n'est pas facile pour vous ! Nous savons que vous subissez mille et une contraintes, mais nous savons aussi que vous trouverez toujours des prétextes afin que votre petit moi puisse vivre de sa propre vie.

Votre petit moi est la partie la plus inférieure de ce que vous êtes, et c'est celui-ci auquel vous donnez le plus d'énergie et de pouvoir ! Vous rendez-vous compte à quel point vous êtes dans l'erreur ? On vous a formatés dans cette erreur et votre vie continue à vous formater dans cette erreur.

Nous concevons qu'il n'est pas facile pour un être humain de dire : « aujourd'hui je désire vivre totalement au travers de mon Je Suis sacré, de cette Partie Divine qui est moi, donc je vais sublimer mon petit moi, je vais sublimer ma personnalité, et nous allons vivre de concert dans l'unité ».

Ce n'est pas facile parce que vie est faite de cette façon sur ce monde, et depuis votre naissance votre vie a été imprégnée de cette façon. Il est très difficile de vous départir de votre éducation, mais maintenant vous en avez la possibilité ; vous avez la possibilité de dire : « je désire être mon Je Suis, je désire qu'il s'exprime en permanence, je désire qu'il sublime mon petit moi, je désire rayonner sa présence et son Amour en permanence ».

C'est beaucoup plus facile que vous le pensez mais vous mettez en permanence des obstacles sur votre route.

Enfants de la Terre, n'oubliez pas que bientôt les obstacles n'existeront plus parce que vous aurez récupéré votre totalité. La Partie Divine qui vous habite a la possibilité de dissoudre totalement les voiles qui vous cachent sa réalité, qui vous cachent votre propre réalité. Pour cela, il faut lui laisser la capacité de s'exprimer. Si c'est toujours votre petit moi (moi, moi, moi, moi, moi et encore moi) qui

s'exprime, vous ne laisserez pas la place à votre Je Suis qui a tous pouvoirs puisqu'il a les pouvoirs de la Source.

Nous vous parlons de cela parce que c'est le moment, parce que chacun de vous est tout simplement prêt, mais il l'ignore, à faire le pas supplémentaire. Vous avez plus ou moins l'impression d'être sur le pas de la porte et qu'il suffit de peu de choses pour que tout change en vous. Ces changements ne viendront pas de l'extérieur ! Nous ne vous donnerons pas de formule magique afin que ces changements puissent avoir lieu en vous puisque la formule magique est en vous, qu'elle vous appartient ! Ouvrez-lui simplement la porte et acceptez qu'elle transforme votre vie.

Soyez certains que ce pas sera franchi, parce que cela fait partie de la transformation profonde de toute vie sur ce monde. Même les êtres que vous considérez actuellement comme « négatifs » (nous n'aimons pas employer ce mot mais nous l'utilisons pour votre compréhension), même tous les êtres qui manipulent, qui dominent, qui vouent toute leur énergie au dieu argent, au dieu pouvoir ont, de la même façon que vous, cette Partie Divine, à la seule différence est qu'elle encore beaucoup plus voilée qu'elle ne l'est pour vous. Vos voiles tomberont avant que les leurs ne tombent. Tout ce qui est vie sur ce monde fait partie de la Source et rien ni personne ne peut être exclu de cette appartenance !

N'oubliez pas ce que nous avons dit : vous mourrez en permanence à un état d'être pour renaître à un nouvel état d'être. Alors, bien sûr, cela peut être épuisant si vous ne demandez pas l'aide à ce qu'il y a de plus sacré en vous.

Nous aimerions que vous méditiez sur cet enseignement parce qu'il est important et nous pensons qu'il pourra vous aider pour votre propre renaissance ».

